
Cortébert 
Informations du Conseil municipal 

 
Le Conseil municipal a repris ses séances le 17 janvier dernier après la pause de fin d’année. 
C’est l’occasion pour l’exécutif de présenter encore une fois ses vœux à toute la population 
pour 2017. 
 
Vice-mairie 
La vice-mairie a été attribuée unanimement à Blanca Leiser selon un tournus basé sur 
l’ancienneté. 
 
Vérification des comptes 
Le 6 décembre dernier, la fiduciaire Soresa a procédé à la révision intermédiaire des comptes 
sans avis préalable. La vérification a permis de constater que les comptes et la caisse sont 
bien tenus et que la caisse correspondait aux écritures. Un remerciement est adressé à 
l’administratrice des finances Carole Juillerat. 
 
Représentation  
Le 30 janvier, Cédric Grünenwald représentera la commune lors de l’assemblée annuelle de 
l’Association des camps de vacances du district de Courtelary. Cette assemblée se tiendra à 
Cortébert cette année. 
 
Passerelle sur la Suze 
Suite aux chutes de neige, les abords de la passerelle sur la Suze en face de l’école sont 
glissants. Dès lors que la main courante ne sera installée qu’ultérieurement, un appel à la 
prudence est lancé, puisque tous les sentiers ne peuvent pas être déneigés partout dans le 
village. 
 
 


